

NOTA INFORMATIVA

Francisco Piedras Camacho, nombrado nuevo presidente de la Comisión de Economía de CEIM

Madrid, 26 de septiembre de 2023. Francisco Piedras Camacho, socio director del Área Económico-Financiera de Equipo Económico (Ee), ha sido nombrado **nuevo presidente de la Comisión de Asuntos Económicos y Financieros de la Confederación Empresarial de Madrid-CEOE (CEIM)**. Desde su nuevo puesto informará periódicamente a la Junta Directiva y al Comité Ejecutivo de CEIM de la evolución de la situación económica, y representará a CEIM en la Comisión de Economía y Fiscalidad de CEOE. Tras su designación, Francisco Piedras **deja la vicepresidencia de la Comisión de Asuntos Fiscales**, en la que ha trabajado durante los últimos años para informar a las empresas sobre las novedades fiscales, normativas y jurisprudenciales, que se producen a nivel nacional, autonómico y local, e identificar las dificultades que tienen en materia tributaria para elaborar propuestas de mejora.

La Comisión de Asuntos Económicos y Financieros está integrada por representantes de los departamentos de economía de las empresas y asociaciones sectoriales y territoriales de CEIM. **Es la encargada de analizar la situación económica internacional, nacional y de la Comunidad de Madrid** mediante la preparación de estudios, barómetros e informes de coyuntura, contando con el apoyo del Departamento de Economía y Competitividad de CEIM. Asimismo, sigue de cerca **las necesidades de financiación de las empresas**, los instrumentos existentes y las condiciones de acceso a los mismos.

Entre sus cometidos destaca particularmente **la elaboración de propuestas dirigidas a la Administraciones públicas para favorecer el desarrollo y la inversión** de las empresas en la Comunidad de Madrid. Asimismo, da a conocer los planes, medidas y actuaciones finalmente adoptados por las Administraciones Públicas que repercuten en el desarrollo de la actividad empresarial.

Francisco Piedras es desde 2007 socio director de **Equipo Económico (Ee)**, una firma de servicios profesionales con amplia experiencia en el asesoramiento a empresas en materia de **análisis económico, fiscalidad empresarial y patrimonial, asesoramiento financiero, reestructuraciones y consultoría forense, corporate y transacciones y asesoramiento internacional**.

Ha sido **presidente de la empresa concesionaria de infraestructuras Itínere, consejero de SEPI, CESCE y Paradores Nacionales**, y **consultor del Banco Interamericano de Desarrollo. Inspector de Hacienda y de Aduanas e Impuestos Especiales** desde 1991, en situación de excedencia, también desarrolló con éxito una parte de su carrera profesional en la Agencia Estatal de Administración Tributaria y en el Ministerio de Hacienda, en el que ocupó el cargo de **director general del Gabinete Técnico del Ministerio**.

Es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales (especialidad financiera) por el CUNEF y abogado miembro del Colegio de Abogados de Madrid. Ha ampliado su formación con el máster en

Dirección y Políticas Públicas de la Escuela de Organización Industrial y el Instituto de Estudios Fiscales, además de otros cursos de management en el Instituto de Empresa (IE) y de liderazgo en la Harvard Kennedy School.

Para más información pueden contactar con el área de comunicación de Equipo Económico:

Antonio Polo

antoniopolo@equipoeconomico.com

SOBRE LA COMPAÑÍA

EQUIPO ECONÓMICO es una firma de servicios profesionales fundada en 2006, con amplia experiencia en el asesoramiento a empresas en materias de carácter económico, financiero, fiscal y mercantil. Reúne a un conjunto cualificado de expertos con una trayectoria de éxito en la toma de decisiones estratégicas en el ámbito empresarial e institucional, nacional e internacional.
